



子どもと本の世界をつなぐ～読み聞かせボランティアさんの思いから～

今年も、読み聞かせボランティアの方々による「本の読み聞かせ」が始まりました。皆さんは、事前に2冊3冊と、読み聞かせの練習をして来られていました。そこには、「ひとりでも多くの子どもたちに、絵本や物語の面白さを伝えたい。本を読むことで、わくわくする感動を覚えてほしい。知恵と勇気、そして、生きることの大切さを知ってほしい。」という願いがあられるのではと拝察しております。

一冊の本との出会いから様々なことを学び、心も成長してくれることでしょう。



和氣香風

町教育委員会の学校訪問がありました！

20日（金）に、菊陽町教育委員会の皆様にご来校いただき、本校の様子を観ていただきました。まず、本校の学校経営方針等について説明を行い、その後、全学級の授業参観をしていただきました。お褒めの言葉と、今後へのご示唆をいただくことができました。それをもとに、今後の学校経営を充実させてまいります。



場面と言葉にこだわ
つて自分の考えを持
ち、書く活動



教科書の叙述（文章）
に根拠を見出し、自分
の考え方を持ち、音声言
語で表現する活動



教科書の叙述（文章）
に根拠を見出し、登場
人物の相関関係を考え
て書く活動



タブレットで、図形を
回転させたりしながら
同じ形を見つけ、自分
の考え方を持つ活動

ふるさとに誇りを持つ子どもに

「鼻ぐり井手子どもガイド養成講座」の開講式を経て、今年も、講座が始まりました。「菊陽町文化財ボランティアガイドの会」の松永様、有働様に講師としておいでいただきます。また、富永南部町民センター長にもお世話になりながら、3・4年の子どもたちが、立派なボランティアガイドになるための学習を積み上げています。

